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第２５回岐阜大学教育研究評議会議事概要 

 

１ 日 時  令和４年４月２１日（木）１３時３０分～１５時１０分 

２ 場 所  大会議室（本部棟４階） 

３ 出席者  松尾，吉田（議長），杉山，王，山田（敏），神原，大藪，山田（雅），内田，

村井，光永，肥後，志水，平松，浅井，秋山，益川，李，山本，植松，坂本， 

橋本，竹下，伊藤，西津，三井，山口，矢部，橋本の各評議員 

代理出席者  ：安藤（欠席：門松），横川（欠席：上田） 

         オブザーバー：松原，角間，山田（英），髙橋 

 

４ 第２４回の議事概要を確認した。 

 

５ 報告事項 

（１）「岐阜大学の理念と目標」の改定について 

   王評議員から，資料１に基づき，「岐阜大学の理念と目標」の改定について報告があった。 

   なお，岐阜大学概要に掲載する目標については，名古屋大学との連携を割愛した形で掲載

することとした。 

   また，「岐阜大学の基本戦略」については，今後，担当副学長を中心に見直していくこと

とした。 

 

（２）令和４年度以降の学生収容定員未充足に伴う国庫納付について 

   王評議員から，資料２に基づき，学生収容定員未充足に伴う国庫納付について報告があり，

本学における国庫納付額の試算について説明があった。 

   また，国庫納付が発生した場合の対応については，今後示すこととした。 

 

（３）令和４年度岐阜大学執行体制等について 

   議長から，資料３に基づき，令和４年度からの岐阜大学の執行体制について報告があった。 

 

（４）運営会議報告について 

議長から，資料４に基づき，運営会議の審議・検討等の結果について報告があった。 

 

（５）大学教員の雇用について 

議長から，資料５に基づき，雇用が決定した者について報告があった。 

 

（６）岐阜大学フェローについて 

議長から，資料６に基づき，委嘱が決定した者について報告があった。 

 

（７）役員会及び常勤理事懇談会報告について 

議長から，資料７に基づき，役員会及び常勤理事懇談会の審議・検討等の結果について報

告があった。 
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（８）機構長報告について 

松尾評議員から，資料８に基づき，東海国立大学機構の経営や運営にとって重要な国の政

策や施策の最新情報について報告があった。 

 

（９）電気料金について 

髙橋事務局長から，資料９に基づき，本学で使用する電力の電力需給業者の倒産による電

気料金の高騰について報告があった。 

なお，電気料金高騰に伴う部局への負担増について協力依頼があり，今後の対応について

検討していくこととした。 

また，議長から，各部局で節電計画を作成し計画的に節電に取り組むよう依頼があった。 

 

６ 審議事項 

（１）国立大学法人東海国立大学機構機構長選考・監察会議学内委員の選出について 

   髙橋事務局長から，資料１０に基づき，機構長選考・監察会議学内委員の退職に伴い，後

任の学内委員を教育研究評議会評議員の中から選出する旨の説明があった。 

   なお，松尾機構長については，機構長選考・監察会議の設置趣旨に鑑み，投票を辞退する

旨の申し出があった。 

また，選出方法は，無記名投票とし，名簿から１名を選択する方法により行うこと及び得

票が同数の場合には，当該得票者のみを対象に再度投票を行い決定したい旨の説明があり，

審議の結果，承認された。 

   次いで，投票が行われ，集計の結果，次の者が機構長選考・監察会議学内委員として選出

された。 

   山田 敏弘 

 

（２）学生の懲戒処分について 

   山田（敏）評議員及び平松評議員から，資料１１に基づき，連合農学研究科所属学生の懲

戒処分について説明があり，審議の結果，了承された。 

   なお，処分決定の翌日付けで部局長へ通知及び告示を行うこととした。 

 

（３）岐阜大学校友会の設置について 

   杉山評議員から，資料１２に基づき，岐阜大学校友会を学内運営支援組織として新設する

ことについて説明があり，５月１３日（金）締め切りで意見照会し，次回の教育研究評議会

で意見交換することとした。 

 

（４）本年度におけるボーナスの取扱いについて 

   髙橋事務局長から，資料１３に基づき，本年度のボーナスに係る令和３年度人事院勧告へ

の対応については，人事院勧告に準拠して引き下げるが，前年度分の減額も重ねて実施する

ことは，教職員の生活への影響や機構への貢献に見合ってないことから，特例的に見送るこ

ととしたことについて説明があり，５月９日（月）締め切りで意見照会することとした。 
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７ 資料配付事項 

（１）2022年度融合フロンティア次世代リサーチャー審査結果について 

   山田（敏）評議員から，資料１４に基づき，岐阜大学分の審査結果について報告があった。 

 

８ 次回の開催について 

（１）次回は，５月２６日（木）Ｗｅｂ会議により，１３時３０分から開催することとされた。 

 

以 上 


